

El rugido de los leones

De la pluma del director



Feliz Año Nuevo a todas las familias y amigos de Lothian! Espero que el 2024 te traiga buena salud, paz y alegría. ¡Siempre espero con ansias un nuevo año de posibilidades y el entusiasmo de nuestros estudiantes cuando regresan a la escuela después de las vacaciones!

Enero trae oportunidades para que los estudiantes compartan su aprendizaje durante la primera mitad del año. Los estudiantes participan en las evaluaciones del distrito en matemáticas, alfabetización, estudios sociales y ciencias las primeras dos semanas del mes. El período de calificación finaliza el 18 de enero. Los niveles de grado celebrarán el período de calificación con un evento especial de PBIS ese día. Para el segundo semestre (MP 3 y 4), nuestro equipo de PBIS está trabajando en ajustes a nuestras celebraciones, realmente queremos que los estudiantes entiendan que las expectativas de comportamiento para Lothian son imprescindibles y los ayudarán a lograr logros en todos los aspectos de la escuela.

Continuamos monitoreando y reforzando las expectativas de asistencia. Si bien sabemos que muchos estudiantes (y personal) ya están experimentando enfermedades, esperamos que los estudiantes sanos asistan a la escuela todos los días. Los estudiantes con un 95% de asistencia al final de cada mes tendrán la oportunidad de participar en un evento especial. A finales de enero, invitaremos a los estudiantes con un 95% de asistencia del mes a una película con palomitas de maíz. Los estudiantes que lleguen tarde o tengan una salida temprana contarán como atendidos durante un día completo (a menos que sea una ausencia de medio día). Si su hijo tiene una cita con el médico o el dentista y puede regresar a la escuela, eso lo ayudaría a ganar la recompensa. :)

Muchas gracias a nuestra PTA por la tienda navideña, los estudiantes realmente disfrutaron de la experiencia. ¡Un saludo a la Sra. Melissa Attenberger, quien asumió el proyecto y tuvo que trabajar en torno a nuestra apretada agenda y espacio reducido!

Por favor, tome nota de las fechas del calendario, el calendario del mes refleja el día festivo de MLK y los cambios de fin del período de marcado. Espero un gran comienzo de 2024. Como siempre, gracias por su apoyo.

ROPA PARA EL CLIMA INVERNAL

Ahora que el clima es frío, asegúrese de que sus estudiantes vengan a la escuela vestidos apropiadamente. Diferentes áreas de nuestro edificio pueden tener diferentes temperaturas. Además, continuamos con el recreo al aire libre si el suelo está seco y las temperaturas, con sensación térmica, son iguales o superiores a los 32 grados.

Asegúrese de que sus hijos tengan abrigos, gorros y guantes según corresponda y que se vistan en capas.



Misión y Visión de la Escuela Primaria Lothian

Declaración de objetivos

Todo el personal utilizará prácticas culturalmente receptivas para preparar a cada estudiante con las habilidades académicas y socioemocionales necesarias para garantizar el éxito en el siguiente nivel de grado.

Valores

- ◇ Siempre elegimos participar en la resolución de problemas centrada en la solución para que nuestros estudiantes crezcan
- ◇ Siempre elegimos buscar y utilizar la retroalimentación en nuestras prácticas profesionales y de comportamiento.
- ◇ Siempre elegimos construir relaciones positivas a través de nuestras palabras y acciones con todas las partes interesadas para el éxito centrado en el estudiante.

Lothian Elementary
School Newsletter
January 2024
Volume 16, Issue 4

Important Dates

- 9 de enero Noche Familiar de Aprendices de Inglés 5:30-7 en Lothian
- 9 de enero Todo lo que no querías saber sobre los piojos Presentación en Carrie Weedon.
- 15 de enero-Escuela cerrada-Cumpleaños de Martin Luther King, Jr.
- 17-18-2 de enero Salida anticipada de 2 horas (Fin del segundo período de calificación); Sin pm ECI
- 19 de enero-Escuela cerrada para los estudiantes
- 27 de enero-Día de Mo Gaba

Días de espíritu

12 de enero: Día de Vístete como tu héroe. ¿A quién quieres parecer? ¿Quién es tu héroe?

27 de enero: Día de Mo Gaba, viste de naranja o morado para los Orioles o Ravens. ¡Mo era un gran fan!

En este número

Rincón del Consejero	2
Noticias de la PTA	3

A MESSAGE FROM THE SCHOOL COUNSELOR KIMBERLY PLETCHER

Noticias de Consejería Escolar

¡Feliz 2024! Espero que todos tengan un feliz y saludable año nuevo. Por favor, no dude en ponerse en contacto conmigo si puedo ser de alguna ayuda para usted o sus hijos. Siempre estoy encantado de ayudar. Puede comunicarse conmigo al 410-867-3900 o por correo electrónico al kpletcher@aacps.org.

Sitio web de consejería escolar de Lothian

Solo un recordatorio..... Los recursos para padres, incluidos los recursos de alimentos / salud mental, se pueden encontrar en mi sitio de Google: <https://sites.google.com/aacps.org/lothiancounseling/home> (Inicie sesión en Google para acceder a él).

¡Hola a Xello!

Xello es un atractivo programa en línea que ayuda a los estudiantes a desarrollar las habilidades, el conocimiento y los planes para estar preparados para el futuro. El programa utiliza un proceso de aprendizaje investigativo basado en el descubrimiento. Los estudiantes se entienden mejor a sí mismos, sus futuras opciones de carrera y las habilidades del siglo XXI que necesitarán para tener éxito.

Con Xello, su hijo desarrollará el autoconocimiento definiendo sus intereses, habilidades, preferencias y aspiraciones para que pueda explorar las oportunidades adecuadas para él. Su estudiante examinará las opciones y aprenderá sobre las posibilidades de carrera y las trayectorias educativas. En los grados intermedios, su hijo creará planes dinámicos de acción que describan los pasos necesarios para alcanzar las metas escolares, profesionales y de vida.

Los estudiantes de kínder a quinto grado trabajarán en Xello durante sus lecciones de orientación en enero y podrán participar en lecciones interactivas que les ayudarán a desarrollar habilidades y conocimientos apropiados para su edad para tener éxito en la escuela y más allá. Una vez que los estudiantes conozcan el programa en línea y las nuevas lecciones para cada nivel de grado, siéntase libre de explorar Xello con su hijo iniciando sesión juntos y permitiéndoles mostrarle lo que aprendieron. La aplicación Xello se puede encontrar en la página de enlace de la clase de su estudiante. Si tiene alguna pregunta, no dude en ponerse en contacto conmigo o puede visitar www.xello.world para obtener más información sobre el programa y la experiencia del estudiante.

¡Estoy emocionado de usar Xello con sus estudiantes) y continuar nuestro trabajo para que cada estudiante esté listo para el futuro!

NOTICIAS ESCOLARES

La Facultad y el Personal desean agradecer a todas nuestras maravillosas familias de Lothian por todos los generosos regalos y golosinas que se dejaron durante las vacaciones.
¡¡Agradecemos a todos y cada uno de ellos!!

NOTICIAS DE LA PTA

¡La próxima reunión es el 10 de enero! Por favor, únete a nosotros. Todas las reuniones se llevan a cabo de forma virtual. Si aún no eres miembro, puedes unirte aquí: [Givebacks \(memberhub.com\)](https://memberhub.com)

Gracias a todos nuestros padres voluntarios que ayudaron en la Tienda Navideña, y especialmente al Comité que dirige esto para nuestros estudiantes. Además, un agradecimiento a Class Act Performing Arts por patrocinar este evento. También estamos agradecidos con Stan y Joe's Riverside, quienes patrocinaron nuestro carrito de efectivo Cub. ¡Estamos continuamente buscando donaciones para nuestro carrito de efectivo para cachorros! Puede dejar los artículos en la oficina principal.

Por favor, eche un vistazo a nuestro sitio web de la PTA aquí: [Lothian Elementary PTA \(google.com\)](https://lothianpta.com). Te animamos a que nos envíes un correo electrónico si tienes alguna pregunta o inquietud: lothianpta@gmail.com.



Consejos para los padres sobre cómo fomentar la crianza de sólidos lectores y escritores

Growing readers!

Presentado por Reading Rockets, Colorín Colorado y LD OnLine

Acciones sencillas, pero muy poderosas, para hacer al leer en voz alta

La mayoría de los padres reconocen el valor que tiene leerle a un niño. Los libros son una fantástica manera de compartir las alegrías que brinda la lectura: palabras interesantes, ilustraciones hermosas, y la clave para descifrar los misterios de las letras, los sonidos y las palabras. Recientemente, varios investigadores publicaron estudios que nos ayudan a entender que las acciones muy sencillas y pequeñas que se realizan durante la lectura pueden tener un gran impacto en lo que un niño gana al compartir un libro con un adulto.

Resulta que los pequeños a quienes se les lee casi siempre se concentran en las ilustraciones. Y cuando no están disfrutando de las imágenes, están mirando al adulto lector. Los ojos del niño casi nunca miran las palabras impresas en la página, con todo y que es aquí donde los niños pueden aprender más sobre las letras, sonidos y palabras. Para obtener el máximo de beneficio de una lectura compartida, anime a su niño a que aprecie las imágenes, y a que también dirija su atención a las palabras impresas. Este hecho puede ayudar a su niño más adelante con la lectura, su capacidad de deletrear y en su habilidad de la comprensión.

Para ayudar a dirigir la atención de su niño hacia las palabras impresas en un libro, los padres pueden centrarse en algunas partes específicas de éste, como serían:

- **El significado de lo Impreso.** Esto incluye señalar palabras específicas de un libro y guiar la atención del niño hacia las palabras impresas. Por ejemplo: "Aquí están las palabras del pingüino. Él dice, 'gracias'."
- **La organización del libro y de lo Impreso,** lo que incluye hacerle entender la manera cómo se leen las páginas, la función del autor y la dirección de lo impreso. Por ejemplo: "Primero voy a leer esta página y después aquí". O, "ésta es la parte superior de la página. Aquí es adónde comienzo a leer."
- **Las letras,** lo que incluye ayudar a que su niño sepa que las letras vienen en mayúsculas y minúsculas, y ayudarlo a que aprenda los nombres de cada letra. Por ejemplo: "Esta M en el bloque rojo es una letra mayúscula. ¿Observas cómo esta letra mayúscula es más grande que estas letras minúsculas?"
- **Las palabras,** lo que incluye ayudar a que su niño reconozca algunas palabras escritas, y a que empate las palabras habladas con las palabras escritas. Por ejemplo: "Señalemos cada palabra mientras que la leo. ¡Listo?"

Los padres desempeñan verdaderamente un papel muy importante en el desarrollo de un lector. El mantenerse al tanto de la información como ésta es una buena manera de cerciorarse de que usted está haciendo todo a su alcance para fomentarle a su niño todas las destrezas adecuadas.

La investigación y los ejemplos específicos descritos en el artículo provienen de una investigación original, disponible en:

Piasta, S. B., Justice, L. M., McGinty, A. S., & Kaderavek, J. N. (2012). Increasing young children's contact with print during shared reading: Longitudinal effects on literacy achievement. *Child Development*, 83(3), 810-820.

Reading Rockets, Colorín Colorado, y LD OnLine son servicios de la estación de difusión de medios pública WETA, en Washington, D.C.

